

## CHINA INQUIETA A LAS BOLSAS

# Mercados dan un paso atrás en medio de incertidumbre

**ADEMÁS, LOS** inversionistas siguen expectantes por lo que decidirá a mediados de este mes la Reserva Federal

### Redacción

valores@eleconomista.mx

WALL STREET bajó el lunes luego de que los inversionistas tomaran utilidades en un contexto de incertidumbre sobre China, pero también respecto de las intenciones de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) sobre sus tasas.

El Dow Jones perdió 0.69%, a 16,528.03 puntos, y el NASDAQ 1.07%, a 4,776.51 puntos. El índice S&P 500 bajó 0.84%, para quedar en 1,972.18 puntos.

La caída de los índices de este lunes es mucho menor a las de la semana pasada, durante la cual el Dow Jones perdió 1,000 puntos en una sesión y luego se fue recuperando hasta cerrar en leve alza semanal.

“Es una apuesta segura que la inestabilidad no puede ser mayor a la de la semana pasada”, dijo Bill Lynch, de Hinsdale Associates. Con respecto a la sesión del lunes, aseguró que no sucedió nada relevante.

“El calendario de resultados de empresas es nutrido esta semana, y el único indicador de este lunes fue el índice de actividad de la región de Chicago, que pareció aju-



**En Nueva York** los inversionistas están inquietos. FOTO ARCHIVO: AP

tarse a lo esperado”, comentó.

Aunque tuvo una pequeña baja en agosto, ese índice sigue siendo positivo y no conmovió a Wall Street, que “aún intenta entender lo que pasa en China”, según Sam Stovall, de Standard & Poor's Capital IQ.

El lunes la Bolsa de Shanghái bajó cerca de 1%, algo mínimo en relación a 40% que ha perdido desde junio. Los inversionistas estaban atentos a versiones de prensa que hablaban de una interrupción de las intervenciones de

Pekín en el mercado de valores.

Por otra parte, los mercados siguen expectantes por saber si la Reserva Federal revisará o no las tasas de interés, que están casi en cero.

### BMV REVIERTE TENDENCIA

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subió el lunes de la mano de un fuerte repunte de los precios del petróleo que impulsó brevemente a la moneda local.

Analistas dijeron que en el ánimo de los inversionistas persisten preocupaciones en torno al crecimiento económico de China y la incertidumbre sobre el futuro de las tasas de interés en Estados Unidos.

El referencial índice bursátil IPC ganó el lunes 1%, a 43,721.96 puntos, aunque durante la mañana llegó a perder casi 1.2 por ciento.

La Bolsa acumuló en agosto una baja de 2.3%, su mayor caída mensual desde enero.

En el mercado de deuda, la tasa del bono a 10 años subió un punto base a 6.08%, mientras que el rendimiento a 20 años culminó estable en 6.59 por ciento. (Con información de AFP y Reuters)